



Balance de tráfico

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén cerró enero con un alza del 14,3% en la cifra de pasajeros

- El número de usuarios rozó los 53.600, gracias al dinamismo del tráfico doméstico y a una fuerte subida del 47,2% en la actividad internacional
- En términos de crecimiento, se trata del mejor mes de enero desde 2007

12 de febrero 2016

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén terminó enero con 53.599 pasajeros, lo que supone un aumento del 14,3% en relación con el mismo mes de 2015. Los artífices de este repunte –se trata de la mayor subida en un mes de enero desde 2007- fueron el tirón del tráfico internacional y el dinamismo que continúa manteniendo el doméstico.

El grueso de los usuarios contabilizados durante el mes pasado se movió en vuelos comerciales (excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 53.509. De ellos, 51.971 viajaron desde o hacia alguna ciudad española -un 14,5% más-, destacando la demanda de las rutas con Madrid (un 25,2% más de viajeros), Barcelona (14%) y Melilla (11,4%).

Los 1.538 pasajeros comerciales restantes se movieron en operaciones internacionales, con un fuerte crecimiento del 47,2%, impulsado por el desarrollo de varias operativas chárter a lo largo del mes.

En cuanto al número de vuelos, durante enero operaron en el Aeropuerto FGL Granada-Jaén 786, de los que 578 fueron comerciales, un 4,5% más que en la misma fecha de 2015.